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     Egr. Sig. Sindaco del Comune di 
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     Egr. Assessori Delegati 

      

 

Recanati 22/06/2020 

 

Oggetto: Ciclo-pedonale a Sambucheto 

 

I sottoscritti consiglieri del gruppo Lega Salvini Recanati, presentano, ai sensi dell'art. 44 del 

Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, la seguente 

 

Mozione: 

 

PREMESSO CHE 

- La zona Industriale P.I.P. Sambucheto di Recanati è un' importante realtà produttiva dove vi lavorano   

migliaia di persone provenienti da diversi comuni; 

- nella zona P.I.P. sono in via di sviluppo anche attività commerciali con recenti aperture di negozi di vendita 

al dettaglio; 

- la strada che attraversa la frazione Sambucheto è interessata da un traffico automobilistico che ha raggiunto 

ormai livelli insostenibili; 

- Il tratto che da Macerata si collega all'imbocco della strada Regina è molto trafficato oltre che da 

autovetture anche da mezzi pesanti ed agricoli. Gli incidenti stradali si susseguono ormai settimanalmente 

e coinvolgono anche I pedoni; 

- la strada è sprovvista di marciapiedi e corsie ciclopedonali per arrivare, da Sambucheto, alla zona 

industriale; 

- è evidente la pericolosità nel percorrerla ai lati, a piedi o in bicicletta, in tutte le ore della giornata, ma lo 

è ancor di più all' imbrunire e di notte; 

- è noto il flusso di ragazzi extracomunitari, non automuniti, che percorrono la strada a piedi o in bicicletta 

anche nelle ore notturne senza torce, giubbini o bande catarifrangenti, rischiando di essere investiti; 



- i residenti della frazione Sambucheto, da tempo, chiedono più sicurezza stradale e valorizzazione del 

territorio; 

- Gli stessi hanno segnalato al nostro rappresentante della zona Alberto Palmieri che, se messi in condizioni 

di sicurezza, si recherebbero volentieri a piedi o con la bicicletta al posto di lavoro e/o presso le attività 

commerciali presenti; 

- le risorse economiche disponibili dell'Ente debbano andare prioritariamente a sostegno delle persone, delle 

famiglie e delle attività colpite duramente in questo periodo di emergenza; 

- siano rispettate le proprietà private dei cittadini residenti; 

- è prerogativa dell' amministrazione la promozione e l'organizzazione della mobilità sostenibile nel 

territorio comunale; 

      CONSIDERATO CHE 

- la realizzazione di una pista ciclo-pedonale aumenterebbe innanzi tutto la sicurezza stradale e dei pedoni 

della frazione e andrebbe a integrare, a completare il lavoro svolto a Sambucheto centro con la realizzazione 

del marciapiede; 

- porterebbe benefici alla salute dei cittadini locali e sulla qualità dell'aria; 

- il territorio verrebbe ulteriormente valorizzato e favorirebbe forme di turismo agro-alimentare e rurale che  

anche nel nostro territorio stanno prendendo piede; 

- ci sono sempre più direttive Europee, nazionali e ministeriali a favore della mobilità sostenibile; 

- sono in aumento finanziamenti, stanziamenti e contributi a fondo perduto, volti ad incentivare la mobilità  

sostenibile e mobilità elettrica; 

- questo progetto potrebbe in futuro essere ampliato, integrato,implementato e posto in rete con altri enti e 

comuni limitrofi al fine di una valorizzazione continua dei territori ed una ottimizzazione delle risorse; 

 

 TUTTO CIO' PREMESSO E CONSIDERATO 

PROPONE 

Al Sindaco e la Giunta di attuare quanto segue: 

attivare le più opportune iniziative relative alla ricerca di fondi specifici, ad hoc, per la realizzazione della 

pista ciclo-pedonale di “servizio”, adiacente ma delimitata e separata fisicamente dalla sede stradale. 

Mandato esplorativo per intercettazione di finanziamenti e/o contributi europei, nazionali, ministeriali, fondi 

P.S.R.   

 

     I consiglieri comunali    

     Benito Mariani e Pierluca Trucchia 
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Atto di Consiglio comunale n. 27 del 10/07/2020

ATTO DI CONSIGLIO COMUNALE
Data 10/07/2020 N. 27

Oggetto:

MOZIONE

L’anno duemilaventi, il giorno dieci del mese di Luglio, alle ore 21:00, nella sala delle 
adunanze in videoconferenza, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, 
seduta pubblica, 1a convocazione. Assume la presidenza TANIA PAOLTRONI  in qualità 
di PRESIDENTE DEL CONSIGLIO. Assiste IL SEGRETARIO GENERALEDott. MASSI 
GENTILONI SILVERI FRANCESCO.

Constatata la legalità della seduta, il Presidente dichiara aperta la stessa e nomina 
scrutatori i Consiglieri: BARTOLI SERGIO, POLSONETTI REGINALDO, TRUCCHIA 
PIERLUCA

All’inizio della trattazione dell’argomento risultano presenti ed assenti i seguenti 
Consiglieri:
Nominativo Funzione Presenza/Assenza
BRAVI ANTONIO Sindaco Presente
BARTOLI SERGIO Consigliere Presente
BRAVI GRAZIANO Consigliere Presente
CANALINI MARCO Consigliere Presente
CINELLI CINO Consigliere Presente
GENEROSI GIORGIO Consigliere Assente
GUZZINI CARLOTTA Consigliere Presente
MARIANI ANTONELLA Consigliere Assente
MARIANI BENITO Consigliere Presente
MARINELLI ANDREA Consigliere Assente
MICCINI STEFANO Consigliere Presente
PAOLTRONI TANIA Presidente Presente
PENNACCHIONI ROBERTA Consigliere Presente
POLSONETTI REGINALDO Consigliere Presente
SFORZA ROBERTA Consigliere Presente
SIMONACCI SIMONE Consigliere Presente
TRUCCHIA PIERLUCA Consigliere Presente
Consiglieri Presenti n. 14
Consiglieri Assenti n. 3
Si dà atto che i presenti, ad eccezione della Presidente del Consiglio Sig.ra Paoltroni Tania, del 
Sindaco Dott. Bravi Antonio e dei Consiglieri Bartoli, Cinelli, Guzzini, Mariani Benito, Miccini, 
Polsonetti e Trucchia sono intervenuti da remoto ai sensi del decreto della Presidente del Consiglio 
Comunale n. 3 del 24.03.2020.
Le variazioni delle presenze durante la trattazione dell’argomento sono riportate all’interno della 
deliberazione.
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Atto di Consiglio comunale n. 27 del 10/07/2020

L'intervento del Consigliere Mariani Benito sull’argomento è riportato integralmente 
nel verbale di discussione di seduta che verrà inserito agli atti del presente punto all’ordine 
del giorno.

OMISSIS
  

Dopodiché

La Presidente del Consiglio Comunale procede alla trattazione della mozione 
all’ordine del giorno e cede la parola al Consigliere Mariani Benito che illustra la mozione, 
allegata al presente atto per farne parte integrante e sostanziale, acquisita al protocollo 
dell’ente al n. 19937 del 30 giugno 2020 avente ad oggetto: "Ciclo-pedonale a 
Sambucheto"– Firmatari Consiglieri Mariani Benito e Trucchia.

Udita l'illustrazione del Consigliere Mariani Benito;

La Presidente del Consiglio pone a votazione la mozione:

CON VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE
Presenti e votanti n. 14
Voti favorevoli unanimi n. 14 (Bartoli, Bravi Antonio, Bravi Graziano, Canalini, Cinelli,  

Guzzini, Mariani Benito, Miccini, Paoltroni, Pennacchioni, 
Polsonetti, Sforza, Simonacci, Trucchia)

DELIBERA

DI APPROVARE la mozione  avente ad oggetto "Ciclo-pedonale a Sambucheto" nel testo 
allegato al presente atto.

Il presente atto viene letto, approvato e sottoscritto:

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE
TANIA PAOLTRONI Dott. MASSI GENTILONI SILVERI 

FRANCESCO

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.
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Delibera di Consiglio n° 27 del 10/07/2020

Oggetto: MOZIONE 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Messo Comunale certifica che il presente atto viene pubblicato all'Albo 
Pretorio del Comune in data 16/07/2020 e vi rimarrà per quindici giorni consecutivi.

IL MESSO COMUNALE
BALEANI ANNA MARIA / ArubaPEC S.p.A.

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.
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Delibera di Consiglio n° 27 del 10/07/2020

________________________________________________________________________

Oggetto: MOZIONE

E S E C U T I V I T A’

Il presente atto è divenuto esecutivo il 26/07/2020

per decorrenza dei termini di pubblicazione all’Albo Pretorio

IL SEGRETARIO GENERALE
MASSI GENTILONI SILVERI FRANCESCO / 

ArubaPEC S.p.A.

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.
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